

## **EINLADUNG ZUM ELTERNABEND**

### **Erfahrungen der Eltern mit dem Schulversuch**

Liebe Eltern!

Seit Beginn dieses Schuljahres erfolgt der Unterricht in den 1. Klassen in den Hauptfächern nicht mehr in Leistungsgruppen, sondern in leistungsheterogenen Gruppen. Statt der Beurteilung mit Ziffernnoten erhalten Sie und die SchülerInnen Informationen über den Leistungsstand sowie über das Arbeitsverhalten mittels des Rückmeldebogens. Diese Neuerungen wurden im Rahmen eines Schulversuches eingeführt.

Sie und Ihr Kind sammelten erste Erfahrungen mit diesen Neuerungen. Die LehrerInnen, die in den Hauptfächern in den ersten Klassen unterrichten, konnten nun in der Praxis überprüfen, ob die Erwartungen im Zusammenhang mit der neuen Form der Rückmeldung erfüllt werden.

Es ist der richtige Zeitpunkt, um eine erste Zwischenbilanz zu ziehen. Die gesammelten Erfahrungen aller beteiligten Personen können Grundlage für Änderungen bzw. Verbesserungen des neuen Beurteilungssystems sein. Ihre Erfahrungen und Meinungen sind uns dabei besonders wichtig. Aus diesem Grund laden wir Sie zu einem Elternabend ein, bei dem ausschließlich das Thema „Erfahrungen der Eltern mit der Beurteilung mittels Rückmeldebogens“ besprochen wird.

Wir bitten Sie folgenden Termin vorzumerken:

**Montag, 3. April 2006 um 19:30 Uhr im Klassenzimmer der 1a**

Bei der Weiterentwicklung dieser neuen Form der Beurteilung ist es uns ein Anliegen, die Meinung möglichst aller Eltern einzuholen und einzubeziehen. Daher bitten wir um eine verlässliche Teilnahme an diesem Elternabend.

Mit freundlichen Grüßen

AL Dr. Gerlinde Keuschnig

Artur Habicher